

Dalila Chibani



Mon parcours

J'ai travaillé dans les métiers de la relation d'aide en tant qu'éducatrice de jeunes enfants durant 25 ans (en MECS – Foyer de l'enfance - IME et SESSAD spécialisés dans l'accueil de l'enfant et de l'adolescent polyhandicapés).

Dans l'éducation spécialisée, j'ai exercé mon métier par vocation et partagé le quotidien de personnes en grande dépendance. J'ai toujours été portée par la croyance que tout être humain a le droit à une éducation et un accompagnement adapté à ses besoins particuliers. Et ceux, quelles que soient les particularités. Chaque être humain a de la valeur à mes yeux.

Comment exprimer à quel point le monde du handicap a été une révélation pour moi ? Mon métier d'éducatrice, je l'ai exercé avec conviction et passion. J'ai cru à tout ce que je vivais, à toutes mes actions et j'espère avoir su tirer une leçon de tous mes échecs aussi.

En tant que professionnelle de cette expérience quotidienne, j'ai dû trouver les moyens de rentrer en contact avec les enfants polyhandicapés et me poser des questions fondamentales telles que : - Qui ai-je en face de moi ? - Quels sont les besoins de ces enfants-là ? - Comment les comprendre ? - Comment être à la hauteur de leurs besoins spécifiques ? - **Qui dois-je être pour les rencontrer ?**

J'ai été formé à l'approche de la Stimulation basale en 2003. Cette formation m'a beaucoup apporté et m'a permis **d'apprendre à reconsidérer le quotidien de la personne polyhandicapée comme un espace de vie noble et riche de rencontre et d'apprentissage.**

Notamment grâce à cette formation, j'ai **accueilli** tout ce qu'il y avait à **recevoir** et j'ai **partagé** et donné à mon tour ce que je pouvais, ce que j'avais appris et compris. Tant aux enfants, aux familles qu'aux équipes.

Cependant, je ressentais le besoin d'apprendre davantage.

Dans le but de me perfectionner dans le champ de l'éducation, 6 ans après mon arrivée à l'IME, j'ai repris des études universitaires en 2006 pour suivre un Master des Sciences de l'éducation, avec l'option : Développement des compétences pour la formation d'adultes. J'avais tellement appris durant ces dernières années, que j'ai senti le besoin **d'apprendre dans le but de transmettre.**

En 2008, après mes études universitaires, je décide de me spécialiser dans la pédagogie spécialisée, et je débute mon cursus de certification pour devenir formatrice certifiée à l'approche de la Stimulation basale selon le Professeur Andreas Fröhlich.

Je suis certifiée depuis juin 2011.

Toujours autant passionnée des relations humaines, j'ai suivi une formation à la PNL (Programmation Neuro Linguistique) et obtenu une certification en 2019. Par la suite, j'ai entamé en 2021 une formation

de Coach personnel et professionnel certifiée RNCP: le coaching adapté aux Neurosciences, à l'Intelligence émotionnelle et relationnelle. Un métier de Coach que j'exerce depuis 2022 en parallèle des formations à l'approche de la Stimulation basale.

Mes motivations

En tant que formatrice à l'approche de la Stimulation basale, j'ai à cœur de sensibiliser les apprenants à l'importance du **savoir-être** et de se questionner, chacun et chacune de leur place, à **comment penser et favoriser la rencontre avec la personne lourdement handicapée, en grande dépendance tant sur le plan physique que psychique ?** Car c'est là le message fondamental sur lequel l'auteur Andreas Fröhlich veut attirer notre attention.

C'est à partir de ce postulat que les apprenants vont pouvoir tout au long de la formation, aiguïser leurs réflexions sur les compétences et les ressources des personnes qu'elles accompagnent. Quand le regard change, l'accompagnement change. **Et c'est ainsi que le savoir-faire vient se mettre au service du savoir-être.**

Les professionnels prennent alors conscience de toute l'importance du quotidien, de cet espace noble de travail où se vivent : les rencontres, les échanges, les frustrations, les joies.... Un lieu de partage et d'apprentissage tant pour la personne accueillie que pour le professionnel qui se met à la hauteur de l'autre pour mieux le rencontrer et l'accompagner.

C'est une grande fierté pour moi de transmettre un tel message et d'observer lors des travaux sur études de cas, l'évolution du regard des apprenants tout au long de la formation. Un nouveau regard qui garantit un projet d'accompagnement sur mesure, qui prend sens tant pour le professionnel que pour la personne lourdement handicapée.

Mes publications

Et si on jouait ? Pour une pédagogie du jeu adapté au polyhandicap, 2014.
Colloque du CESAP de juin 2014 : « Pédagogie et polyhandicap : où en sommes-nous aujourd'hui ? ».
Coordonnée par Marie-Thérèse Castaing.

Me contacter

Organisme de formation, certifiée QUALIOPi

SARL LianceCoaching - Dalila CHIBANI

Formatrice certifiée à l'approche de la Stimulation Basale
43, rue de la Croix
92000 Nanterre

dalila.chibani@sfr.fr

06 84 98 42 78



A compter du 18/07/2022 catégorie Actions de formation

(Pour voir le certificat : page formateurs Dalila Chibani) sur le site



LianceCoaching

"Il faut chercher à vivre meilleur plutôt qu'à vivre mieux". Platon

- Modalités financières :

Les frais pédagogiques sont de 1200 euros par journée de formation, soit 3600 euros pour la session de 3 jours des formations suivantes :

- L'approche de la stimulation basale selon le Professeur Andreas FROHLICH : les fondamentaux
- L'approche de la stimulation basale selon le Professeur Andreas FROHLICH : approfondissement

Les formations sont consultables dans la rubrique Les formations du site.

Les frais annexes (repas, déplacements...) sont à ajouter aux frais pédagogiques.

Un devis vous sera transmis sur demande dans un délai de 7 jours.

- Accessibilité aux personnes en situation de handicaps :

Référent handicap : Dalila CHIBANI

Les formations sont accessibles aux personnes en situation de handicaps. Des adaptations sont possibles selon les besoins spécifiques des personnes.

- Tableaux des taux de satisfactions 2022 et 2023 :

Formations réalisées de septembre à décembre 2022

Nombres de sessions de formations réalisées	6
Nombres de stagiaires formés	67
Heures de formations réalisées	91
Taux de satisfaction global sur 10	9,44/10

Formations 2023

- L'approche de la stimulation basale selon le Professeur Andreas FROHLICH :
Les fondamentaux
- L'approche de la stimulation basale selon le Professeur Andreas FROHLICH :
Approfondissement

Pour LianceCoaching :

- Sessions de formations réalisées : 29
- Stagiaires formés (es) : 224
- Heures de formation réalisées : 2628
- Taux de satisfaction globale /10 : 9,56

En contrat de sous-traitance :

- Sessions de formations réalisées : 18
- Stagiaires formés (es) : 190
- Heures de formation réalisées : 3277
- Taux de satisfaction globale en % : 9,69

Évaluations des formations 2023 à chaud Pour LianceCoaching :

Respects des attentes et objectifs définis avant la formation	8/10
Le ratio théorie et pratique est adapté à la formation	8,5/10
Les techniques pédagogiques facilitent les apprentissages	9/10
La formatrice est avenante : elle sait transmettre ses connaissances et exploiter les connaissances des apprenants	10/10

Impact des formations 2023 selon les retours des donneurs d'ordre/commanditaires :

Impact sur la modification de la façon de travailler des salariés	100%
Impact et incidence positive sur le travail en équipe	100%
Impact sur la contribution et la motivation des salariés dans leur emploi	80%
Impact sur les résultats atteints selon les objectifs de départ	100%